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Niederschrift öffentlicher Sitzungsteil 
Sitzung des Ortschaftsrates Roßla 

 Sitzungstermin: Dienstag, 22.06.2021 
 Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 
 Sitzungsende: 19:30 Uhr 
 Ort, Raum: Ortsteil Roßla, Schloß 1, 06536 Südharz 

Anwesend sind: 
Frau Nadine Pein  
Herr Harald Fuhrmann  
Herr Jens-Peter Junker  
Herr Jörg Machoy  
 
 

Gäste: 
Frau Koch     -  MZ Sangerhausen 
Herr Sven Dunkel    - Einwohner 

 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 
1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

und der Beschlussfähigkeit 
2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 
3 Einwohnerfragestunde 
4 Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 23.03.2021 (öffentlicher 

Sitzungsteil) 
5 Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 18.05.2021 (öffentlicher 

Sitzungsteil) 
6 Informationen der Ortsbürgermeisterin 
7 Anfragen und Anregungen 

Nichtöffentlicher Teil 

 
8 Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 23.03.2021 (nicht öffentlicher 

Sitzungsteil) 
9 Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 18.05.2021 (nicht öffentlicher 

Sitzungsteil) 
10 Grundstücksangelegenheiten 
11 Anfragen und Anregungen 
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der 
Einladung und der Beschlussfähigkeit 
 

 Die Ortsbürgermeisterin eröffnet um 18:00 Uhr die Sitzung, stellt die 
Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit fest. 

  
  
2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 

Tagesordnung 
 

 Keine Änderungen zur Tagesordnung. 
  
  
3 Einwohnerfragestunde 
 Sven Dunkel – Riethstraße – OT Roßla 

 
Herr Dunkel bittet um die Beantwortung folgender 3 Fragen, die zur 
Bearbeitung an die Verwaltung weitet gegeben werden. Die 
Ortsbürgermeisterin bittet darum, die Fragen schriftlich an Sie zu 
beantworten – auch per Mail an die bekannte Adresse. 
 
Fragen von Herrn Dunkel 
 

1. Im Jahr 2016 sollte lt. Aussage des Wasserverbandes der 
Abwasser- bzw. Kanalanschluss der Riethstraße an das öffentliche 
Abwassernetz erfolgen. Dies ist bisher nicht realisiert. Herr Dunkel 
möchte wissen, wann mit dem Anschluss zu rechnen ist? 

 
2. Die Riethstraße zum Sportplatz erhielt 2013 Schwellen, sowie eine 

Geschwindigkeitsbegrenzung, die jedoch nicht eingehalten wird. 
Ein Ausbau der Straße sollte in die Prioritätenliste aufgenommen 
werden. 
Gibt es seitens der Verwaltung Pläne, um Geschwindigkeit zu 
kontrollieren sowie Ausbesserungsmaßnahmen an der Straße 
durchzuführen? 

 
3. In der Kyffhäuserstraße ist der westliche Gehweg stark beschädigt. 

Schwerbehinderte Menschen, wie Herr Dunkel, aber auch ältere 
Bürger mit Einschränkungen, erleben den Gehweg als Unfallgefahr. 
Wie wird die Gemeindeverwaltung hier der Fürsorgepflicht für 
beeinträchtige Menschen gerecht? 
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4 Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 23.03.2021 (öffentlicher 
Sitzungsteil) 
 

 Die Sitzungsniederschrift wird nach der Protokollkontrolle einstimmig 
bestätigt. 
Die Ortsbürgermeisterin erläutert, dass das Protokoll vom 18.05.2021 noch 
in Arbeit ist, allerdings das Protokoll vom 27.04.2021 (OR in Dittichenrode) 
fehlt. Der Ortschaftsrat bittet die Verwaltung, das fehlende Protokoll vom 
27.04.2021 nachzureichen. 

  
  
5 Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 18.05.2021 (öffentlicher 

Sitzungsteil) 
 

 Die Sitzungsniederschrift vom 18.05.2021 konnte nicht bestätigt werden, 
da diese noch nicht vorlag. Allerdings hat die Ortsbürgermeisterin die von 
der Verwaltung zugearbeitete Protokollkontrolle vorgenommen und 
bedankt sich bei M. Peschek (Verwaltung) für die gesammelten 
Informationen. 

  
  
6 Informationen der Ortsbürgermeisterin 

 
 Die Ortsbürgermeisterin berichtet über den aktuellen Planungsstand „1025 

Jahre Roßla“. 
Sie habe aufgrund der Corona-Situation zunächst ein Rahmenprogramm 
für den 17. - 19. September 2021 – dem Festwochenende – erstellt und ist 
in Verhandlungen mit Schaustellern und Gastronomen. 
An diesem Wochenende soll auch die Kirmes reaktiviert werden. 
Geplant ist eine öffentliche Festandacht in der St. Trinitatis Kirche am 
17.09.2021 ab 18:00 Uhr mit Programm und Einladung von Sponsoren 
und Mandatsträgern. 
Das detaillierte Programm soll demnach mit den Ortsvereinen zeitnah 
abgestimmt werden. 
Ein „Festgottesdienst“ wird am Sonntag im Freien stattfinden. 
Ob es einen Festumzug geben wird, ist bis dato unklar. Die Bürger und 
Bürgerinnen wurden bereits durch einen persönlichen Brief zum Jubiläum 
informiert. Das gesamte Wochenende wird als reine Open-Air-Variante am 
Schloss geplant. 

  
  
7 Anfragen und Anregungen 
 Freibad Kiesgrube 

 
Nadine Pein berichtet, dass sie mehrmals im Mai/Juni vor Ort war und das 
Freibad in einem soliden Zustand ist. 
Der Besucherverkehr ist bereits angelaufen. Jens-Peter Junker bestätigt 
dies. 
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Der Ortschaftsrat trägt folgende Probleme bzw. Aufgaben zusammen, die 
vom Bauamt und Ordnungsamt koordiniert und geklärt werden müssen: 
 

1. Das Durchfahrtsverbotsschild am Eingang wurde entwendet und 
sollte ersetzt werden. 

 
2. Im Sanitärbereich „Damen“ ist der Siphon im Fußboden defekt. 

Reinigung ist daher nicht wie gewohnt möglich. 
 

3. Weiterhin werden Hunde ins Freibad gelassen. Im öffentlichen 
Badebereich ist dies aber untersagt. Der Ortschaftsrat bittet um 
konsequente Umsetzung der Baderegelung und um entsprechend 
Schilder und Kontrollen! 

 
4. Am Grillplatz muss eine Weide unbedingt zurückgeschnitten 

werden! 
 

5. Die Beachvolleyballfelder sind stark verunkrautet und entgegen der 
Aussage vom Bauamt – nicht gepflegt. Hier sollte nachgebessert 
werden. 

 
6. Freibad Kiesgrube muss ein Nutzungskonzept erhalten. Ein erster 

Entwurf liegt der Gemeinde vor, so die Ortsbürgermeisterin. 
Mit einem soliden Konzept sollen Fördermittel beantragt werden. 
Hier wird der OR unterstützen. Die Verwaltung ist jedoch 
aufgefordert, Fördermittelprogramme für die „Kiesgrube“ zu 
akquirieren. 

 
7. Auf dem Parkplatz stehen regelmäßig Wohnmobile, die ihren Müll 

dort auch entsorgen bzw. liegen lassen. Es fehlen lt. neuer Sitzung 
Hinweisschilder und auch Kontrollen, da der Parkplatz bisher noch 
kein Stellplatz für Wohnmobile ist. 
Der OR bittet um Informationen. 

 
8. Am Parkplatz fehlt bisher eine umfassende Grasmahd. Aufgrund 

der Waldbrandgefahr empfiehlt der OR dem Bauhof, die Grasmahd 
regelmäßig anzuwenden. 

 

 
  
  
 
 
 
 
Ortsbürgermeisterin       Protokollantin 
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